



# ELA DÖNER

Hallo ihr lieben,

Wir möchten uns einmal vorstellen.

Meine Frau und ich sind vor 5 Jahren in die Türkei ausgewandert.

Wir hatten einen Döner Geschäft in Side wo wir nicht sehr glücklich waren weil wir da Tourismus Preise nehmen mussten.

Nun sind wir in Evrenseki zu finden und können unsere deutschen Döner Gerichte zu normalen Preisen anbieten.

Wir würden uns über einen Besuch bei uns sehr freuen.

Wir sind der VIP CARD Gruppe beigetreten um unsere Mitglieder mit fairen Preisen zu bewirten, Willkommen in der Türkei.

Wir wünschen euch einen schönen Urlaub Maik und Christine und euer Ela Döner Team Evrenseki.



# DEUTSCHE DÖNERCI

Mustafa BAKIRHAN/SABAH

Der deutsche Staatsbürger Michael Kage und seine Frau Christine Kage eröffneten ein Drehrestaurant in der Turizm Caddesi im Bezirk Evrenseki im Bezirk Manavgat in Antalya.

Michael Kage, der 2019 mit seiner Frau in die Türkei zog, stieg in das Dönergeschäft ein, da türkischer Döner auch in Deutschland sehr beliebt ist. Michael Kage ist ein Freiwilliger, der die Türkei sehr liebt und seinen Kunden den türkischen Geschmack präsentiert, indem er ihn im Dönerladen, der letzten Freitag seinen Betrieb aufgenommen hat, mit einer deutschen Sichtweise dekoriert. Michael Kage, der ehrenamtlich an den Kampagnen zur Löschung von Waldbränden teilnahm, bei denen die Lungen der Türkei zu Asche wurden, und der Erdbebenopfer des Kahramanmaraş-Erdbebens vom 6. Februar, füttert meine Streunertiere auch mit den Menüs, die er in seinem Restaurant zubereitet.

„Wir haben diesen Ort geliebt“

Michael Kage erklärte, dass sie die Türkei sehr lieben und sagte: „Wir wollten vorher nicht in die Türkei kommen, weil in den Nachrichten im deutschen Fernsehen negative Aussagen über die Türkei gemacht wurden. Als wir hierher kamen, sahen wir, dass diese Nachrichten nicht originell waren.“ und dass das Leben in der Türkei ein völlig anderes Leben sei. „Wir haben gesehen, dass die Menschen hier bequem leben. Deshalb sind wir in die Türkei gekommen und wollen auch hier nicht weg. Ich danke der Republik Türkei und ihrem Volk, dass sie uns von ganzem Herzen aufgenommen haben.“, er sagte.

